

Seit Februar 1998 existiert die Schulsanitäts-Gruppe, in der z.Zt. zwölf Schülerinnen und Schüler aus den Klassen 9 und 10 mitarbeiten. Die Ausbildung erfolgt in Zusammenarbeit mit dem Deutschen Jugendrotkreuz durch einen Ausbilder für Erste Hilfe. Während der Pausen und bei sonstigen Schulveranstaltungen (Sport, Schulfest usw) stehen die "Schulsanitäterinnen und -sanitäter" bereit, um ihren Mitschülerinnen und Mitschülern bei kleinen Verletzungen und Erkrankungen zu helfen.

Als freiwillige AG trifft sich die Gruppe 14-tägig donnerstags in der 7. Stunde, um Erfahrungen auszutauschen und regelmäßig zu üben. Es gibt regelmäßig etwas zu tun:

- - Verletzte trösten
- - Pflaster kleben
- - Verbände anlegen
- - Verletzte bzw. Erkrankte zum Arzt oder zur Ärztin begleiten
- - Klassenlehrer informieren
- - Rettungsdienst verständigen usw.

Die Errichtung dieser Gruppe soll gleichzeitig zur Suchtprophylaxe dienen, indem sie den Schülerinnen und Schülern sinnvolle Freizeitgestaltungen aufzeigt.